



1 年の折り返し時期に

恵庭市立柏陽中学校長 前田 真志

暑さが続く本州とは変わって、比較的穏やかに夏の終わりから初秋を迎えた北海道でした。地域の皆様には、戸磯線の植樹升の手入れをしていただいたり、秋の全国交通安全運動期間に街頭指導を行っていただいたりしたことに、御礼を申し上げます。

生徒にとって、9月は爽やかな気候の下、自分の力を「伸ばす試す考える」月であったと感じます。8月末からの市内中体連新人戦、生徒会役員選挙、前期期末テスト、全学年陸上種目の記録会、学力テスト A（3年生）、さらに柏陽祭に向けた合唱の取組などなど、その全てが自分の力の伸長度合いを確かめるものであったと思います。

特に、合唱は歌い手の思いや様子が伝わりやすいものでもあり、かといってその加減がとても難しくもありと、達成感の高い種目です。全国的にも中学校までは、学校祭で合唱に取り組む学校が多くあり、そこから学べるものは、何ものにも代え難いものだと思っています。

本校の伝統は「挨拶 合唱 花壇」と掲げられています。限られた時間の中ではありますが、この合唱を通して協働することの素晴らしさを体感してほしいと考えます。

私が中学生だった頃、学校祭の合唱では、なかなか一致団結することができなかった学級が、練習を重ね、4学級の学年の中で、金賞を取れたことが思い出に残っています。その結果発表の時の歓声は今でも忘れられません。1、2年生の時には全く冴えなかった学年が、3年生の最後に、混声四部合唱を各学級が歌い競い合ったことは、大きな自信になりました。今取り組んでいる生徒全員にも、自信に満ちた発表を期待しています。

10月も引き続き、保護者・地域の皆様の御支援をお願い申し上げます。

「目指す15歳の姿」

- 進んで考え、共に学び合い、新たな価値を創造する15歳 <知>
- 思いやりの心を持ち、人と協働できる15歳 <情>
- 進んで心身を鍛え、たくましく生きる15歳 <体>
- 夢の実現に向け、努力し続ける15歳 <意>

中体連新人戦、**熱戦**を繰り広げる！

8月30日(金)から開催された中体連新人戦は、一部の種目が雨天で延期されましたが、1・2年生の選手が日頃の練習の成果をしっかりと発揮してきました。結果は様々なものとなりましたが、今回の大会で得られた課題をもとに、さらなる活動の充実につなげてくれることを期待します。



1年防災教室が行われる！

9月19日(木)に1年生を対象に防災教室が実施されました。恵庭市の基地・防災課の職員の方と町内会の防災マスターの方を講師・アドバイザーとして招き、1年生の各教室で小グループに分かれ、避難所運営ゲーム「D oはぐ」を実施しました。D oはぐは、真冬に直下型地震が発生し電気等が使えないという想定に沿って、多数のカードで示されたさまざまな条件を、グループで話し合っ解決していく「防災教育カードゲーム」です。

2018年9月6日に発生した北海道胆振東部地震で恵庭市では震度5強の揺れを観測しました。今年に入ってから元日の能登半島地震や宮崎県の地震、大雨豪雨など、各地で災害が相次いでいます。もしも地域で災害が発生し、柏陽中が避難所としての役割を果たさなくてはならなくなったとき、防災教室での学びを活かし、地域の方と協力して率先して行動してほしいと期待します。



★次回のPTAウエス作業は柏陽祭当日の10～12時で予定しています。

お子さんの合唱発表の合間に作業へのお手伝い(1階相談室)、また、不要になった布の回収(玄関前に回収箱設置)にご協力いただくと助かります！

★9月17日(火)放課後、4回目のHFD(柏陽フリーデー)では、希望する生徒が参加し、グラウンドでソフトボール、体育館で卓球を行いました。教師も加わる中、秋晴れのもと、和やかな雰囲気の中でスポーツを楽しみました。



- 4日(金) 第44回柏陽祭(給食あり)
- 8日(火) QUテスト、生徒会委員会(前期最終)
学校運営協議会(CS)②
- 10日(木) 3年学力テストB
- 11日(金) 前期終業式、教育実習終了
- 12日(土)～15日(火) 秋季休業(4日間)
- 16日(水) 後期始業式
- 18日(金) 臨時休業(研究集会のため)
- 21日(月) 後期認証式、生徒会委員会(後期1回目)
- 22日(火) 2年職業体験①
- 23日(水) 2年職業体験②、放課後スクール④
- 24日(木) 2年防災教室(10:40～12:30 各教室) 教育相談期間(11/1まで)
- 25日(金) ヒューマン・コミュニケーション講座(1年生)
- 30日(水) 花壇撤去作業



←★保護者の方も
参観できます